



八女市立福島中学校 令和6年度学校便り

 令和6年4月 | 6日

 第 | 号

 発行者 校長 中島 賢二

令和6年度が始まりました

昨年度に引き続き、今年度も校長をつとめます中島と申します。よりよい福島中学校になるよう努力していく所存ですので、どうぞよろしくお願いします。

さて、本年度も学校便り「柏葉」は、学校の状況を多くの方に理解していただけるように、定期発行していく予定です。生徒の活躍をはじめ、学校生活の様子等を掲載していきます。ちなみにタイトル横につけているイラストは、生徒がデザインした本校キャラクター「はくようくん」です。

なお、学校便り「柏葉」は、従来どおり保護者や市立施設等に紙媒体で配布をする予定ですが、 その後随時学校ホームページにもアップしています。八女市教育委員会の方針により、ホーム ページにアップする際には、個人情報保護の観点から生徒・職員名を伏せ字にするとともに、写 真を掲載する場合は、個人が特定されないようにします。

職員の異動がありました

令和6年4月1日の異動で、本校でも9名の転出及び退職と、12名の転入がありました。これまで勤めていただいた職員の皆様には、本校への多大なる貢献に対しまして、心から感謝を申し上げます。そして、新たな転入者を仲間に加え、本年度職員一同、一丸となって活力ある学校づくりに取り組んで参ります。

転出及び退職の職員

※ 職員名を記載していましたので、 個人情報保護の観点から一覧表を 削除しました。

転入職員

入学式を行いました

明け方まで降り続いた雨がまるで幻だったかのように、見事に晴れ渡った4月9日(火)、130名の新入生を迎え、本校の入学式を行いました。

式には、来賓として牛島新五教育部長にご臨席いただき、教育 委員会告辞の中で、新入生に対する温かい祝福の言葉をいただき ました。

新入生の皆さんも緊張の面持ちでしたが、一人ひとりの呼名の場面では、元気の良い、はつらつとした返事をたくさん聞くことができました。式の最後には、新入生代表の○○○○さんが、

「本日より私たちは福島中学校の生徒になりました。これからの 3年間、仲間と共に「切磋琢磨」し合いながら、勉強やスポーツ、 部活動に励みたいと思います。」と、心のこもったあいさつを 行ってくれました。

その後教室に移動して、新しい学級で担任の先生からの話を聞きました。学活終了後には、本校卒業生の保護者の会である柏木会から贈呈していただいた特設の大型スクリーンの前で、多くの生徒と保護者が記念撮影をされていました。設置等をしていただいた柏木会の皆様にはこの場を借りて御礼を申し上げます。



生徒会入会式を行いました



入学式の翌日の4月10日(水)、体育館にて生徒会主催 による生徒会入会式が行われました。

まず、生徒会長の〇〇〇〇さんから「皆さんの入学を心待ちにしていました。」との歓迎の挨拶がありました。その後、「生徒会とは何か」についての説明、各委員会活動の内容の説明等が各委員長等から行われました。これに対して、1年生の代表からお礼の言葉がありました。

また、6時間目には部活動を行っている場所をめぐる部活動紹介が行われました。1年生は、各部の活動の様子を見て、どの部に入部しようかと、目を輝かせていました。

登校2日目でしたが、1年生は先輩から多くのことを教えてもらっていました。生徒会活動や部活動など授業以外の活動も、中学校生活で大きな意義を持つものです。生徒全員が授業はもちろん、様々な活動で活躍してほしいと思います。

当面の日程

4/18 木	全国学力・学習状況調査3年	5/11 ±	PTA環境美化活動
4/19 金	部活動発足会	5/15 水	八女市PTA連合会総会
4/20 ±	PTA総会、授業参観	5/18 ±	体育会
4/22 月	振替休日	5/20 月	振替休日
5/7 火	体育会結団式	5/28 火	中学生の未来に贈るコンサート